

Hola, mi sugerencia sobre este tema. Gracias, Saluds

"Soy peatón, corredor, cojo la bici de vez en cuando, he conducido coches y furgonetas durante siete años y no tengo perro pero creo en el cartel que dice "cuidado con el dueño y no el perro".

Dicho esto puedo decir algo sobre la futura normativa de movilidad que me imagino que dentro de unos meses la veremos ya a la luz. Como ciudadano erro y acierto pero miro siempre por el prójimo es mi genética.

Como corredor (llevo 23 años corriendo) tengo mucha experiencia al respecto y salgo a correr y no a tener movidas con nadie y por ejemplo este año he cambiado dos veces de rutas por ambos perros (que me molestaban) y por sus respectivas dueñas que llevaban sus perros sueltos. Si el perro se tira o molesta pues sujétalo de la correa. Lo pone en la normativa vigente que existe en Burgos.

Como peatón me gusta ir con seguridad por las aceras y que no me pasen a toda hos... "ciclistas" que encima ni lo ven y ni lo quieren ver lo que hacen. Que hay ciclistas respetuosos, pues sí, pero hay una gran mayoría de peatones que "nos hemos visto" en alguna con ciertos ciclistas. Que vayan por sus carriles o a la calzada. Lo pone en el código de circulación. Siempre tiene que prevalecer la seguridad del mas débil o el peatón.

He conducido y iba por la calzada y tenia cuidado con los ciclistas ya que he ido en bici y se lo que es cuando se corre verdadero peligro por "ciertos" conductores.

Es cierto que es una convivencia pero que no siempre tenga que ceder el mas débil o el peatón y que se mire Siempre por su seguridad.

Lo de las bicis en Burgos (y no tod@s que usan las bicis) a toda leche por las aceras es una vergüenza y ya es hora de pararlo de una vez por todas"